



¿Te interesa utilizar metodologías cuantitativas para estudiar procesos biológicos complejos? Este verano el Centro de Ciencias Genómicas de la UNAM en Cuernavaca organiza **qBio18: Escuela de Verano en Biología Cuantitativa** con el objetivo de introducir, mediante cursos, talleres y pláticas, una serie de herramientas cuantitativas utilizadas para resolver problemas de frontera en genómica, biología de sistemas y biología sintética.

CCG-UNAM

# ESCUELA DE VERANO EN BIOLOGÍA CUANTITATIVA

23/07/18 - 03/08/18

Dirigido a estudiantes de posgrado y de licenciatura en biología, física, matemáticas, computación o afines, con al menos el 75% de créditos.

Becas disponibles

Fecha límite para solicitud de beca: 01/05/18

Registro y mayores informes:

<http://www.qbio18.mx/>  
[qbio18@ccg.unam.mx](mailto:qbio18@ccg.unam.mx)

